



Liebe Eltern,

die ersten Schulwochen liegen hinter uns und alle sind gut in das neue Schuljahr gestartet. Ich möchte Sie daher hiermit über anstehende Termine informieren.

Erprobungswoche vom 05.09. – 16.09.2022

Auf den Elternabenden wurden Sie bereits über die Durchführung der Erprobungswochen informiert. Aufgrund der unsicheren Vertretungssituation der letzten Woche hat das Kollegium entschieden, etwas von der ursprünglichen Planung abzuweichen. Die Erprobungswoche wird daher wie folgt ablaufen:

- Der Unterricht findet nach Stundenplan statt. Ihre Kinder haben nach Stundenplan Unterrichtschluss.
- In der **1. und 2. Stunde** finden am **Dienstag, Donnerstag und Freitag** die Erprobungsstunden statt.
- Die 1/2er Lerngruppen bleiben die komplette Woche in Ihrem Klassenverband. Die Kinder der Lg 2 und 4 bilden die Klasse 3a bzw. 4a. Die Kinder der Lg 6 und Lg 8 bilden die Klasse 3b bzw. 4b.
- In den ersten zwei Stunden findet immer **Deutsch und Mathe** statt. Wobei die 2. Stunde durch den/die Klassenlehrer:in der Flurklasse unterrichtet wird. So erhalten alle Kolleg:innen die Möglichkeit sowohl in der 1/2 als auch in der homogenen 3. oder 4. Klasse zu unterrichten
- Alle sonstigen Stunden werden durch die bekannten Lehrer:innen unterrichtet.

Weitere Termine im Schuljahr 22/ 23

Radfahrtraining:

Übungsfahrt im Straßenverkehr für die Vierer:	Mittwoch, 07.09.2022, ab 8 Uhr
Abschlussfahrt im Straßenverkehr für die Vierer:	Mittwoch, 14.09.2022, ab 8 Uhr

VERA – Vergleichsarbeiten der 4er:

Deutsch	Dienstag, 06.09.2022 ab 10 Uhr und Freitag, 09.09.2022 ab 10 Uhr
Mathe	Freitag, 16.09.2022 ab 10 Uhr

Pädagogischer Fortbildungstag des Kollegiums:	Montag, 19.09.2022 (SCHULFREI , aber Notbetreuung für Betreuungskinder!)
---	--

Essengeld OGT

Aufgrund doch deutlich gestiegener Energie- und Lieferkosten hat unser Essensanbieter Schmackofatz den Preis für ein Mittagessen erneut angehoben. Sie werden in dieser Woche durch die Erzieherinnen des OGT in einem Brief über den leider doch deutlichen Anstieg des monatlichen Beitrags zum Essengeld informiert. Es tut mir sehr leid, dass nun auch von schulischer Seite aus Mehrkosten auf Sie zukommen.

Absenkung der Raumtemperatur

Ab dem Schuljahr 2022/23 wird in städtischen Gebäuden und öffentlichen Einrichtungen die Raumtemperatur bei Heizbetrieb auf 20 Grad abgesenkt. Außerhalb der Nutzungszeiten, in Nebenräumen und Fluren wird die maximale Temperatur 18 Grad betragen. In den Sporthallen wird die Temperatur von 18 Grad auf 16 Grad reduziert.

Dies betrifft auch die Wassertemperatur in den Schwimmhallen. Hier wird die Wassertemperatur auf maximal 26 Grad verringert.

Da weiterhin regelmäßig gelüftet wird, kann es ggf. bei kühleren Außentemperaturen „frisch“ im Klassenzimmer werden. Achten Sie daher bitte darauf, dass Ihr Kind ausreichend warm angezogen ist oder ggf. eine extra Jacke/Strickjacke dabei hat.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an mich.
Kommen Sie gut und gesund durch die kommenden Wochen!

Herzliche Grüße

M. Czajka
-kommissarische Schulleiterin-